



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Asociaciones de Abogados de Víctimas reclaman a Justicia una regulación urgente del seguro obligatorio para patinetes eléctricos

En una carta con fecha 27 de octubre suscrita por **Manuel Castellanos**, Presidente de ANAVA-RC, **Alberto Salas**, presidente de ADEVI y **Xavier Coca**, máximo dirigente de ADAVIAC, asociaciones mayoritarias de abogados de accidentes de tráfico, dirigida a **Jacobo Fernández**, Secretario General Técnico del Ministerio de Justicia, estas entidades reclaman una regulación urgente del seguro obligatorio para patinetes eléctricos.

En dicha misiva, a la que ha tenido acceso *Economist & Jurist*, los tres juristas muestran su preocupación por la situación que están generando estos vehículos de movilidad personal y piden una **reunión urgente** a fin de profundizar en esta cuestión.

Según la DGT, ya hay un millón de usuarios de este tipo de vehículos. Por su parte, la Fundación Mapfre ha publicado una estadística que revela que en el año 2021 se han producido **13 fallecimientos** en el uso de vehículos de movilidad personal (VMP), **más del doble que en el año 2020**, recogándose nada menos que 385 accidentes con heridos, de los cuales 83 son graves. En el año 2022, hasta el mes de agosto, se habían registrado **224 siniestros** con heridos y fallecidos.

Para estas entidades, en un contexto como el actual, urge una decisión sobre el aseguramiento obligatorio de los patinetes y bicicletas elé ...